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欢迎光临 CAFA newsletter 2008 年第四期。以下是本期导读。如果你有其它建议或意见，请与我们联系: 

jianrongf@yahoo.com 

 新的一年， 新的期待。CAFA 新一届领导成员 

 新任华联会长郭旭光致词 

 CAFA 2008年工作总结 

 其它相关新闻 

华联会长: 郭旭光 

 

能当选华联会长，我感到无上光荣。华联这块自

己开发的热土，蕴育着厚重的亲情、记载着我们

北卡华人成长的脚步、刻录着北卡三角地区华人

的资源。这些年来，华联在诸多同胞们的慷慨资

助下，在众多热心志愿者的帮助下，在历任会长

及董事会成员的领导下，团结奋斗，不断进取，

无私奉献，勤奋工作，不懈追求，取得了从小到

大，从无到有的的巨大成就，我们为之自豪。虽

然我有幸当选华联会长，但我要感谢历任会长的

贡献，感谢各位志愿者们的奉献，感谢商家商务

界朋友们的鼎力援助，感谢广大会员的信任以及

朋友们多年来的支持与帮助、厚爱与抬举。没有

这，我将不能胜任这一重任。 

 

未来一年，华联执委会将继续贯彻华联的主要宗

旨----联络感情，增进友谊，传播文化，维护权

益，融入主流社会，促进文化和科技的交流。使

命要求我们，促使华联成为美国主流社会受人敬

重的社团。所以，我们将以"自主、务实、灵

活、多样"作为处理与其他社团关系的指导原

则。华联将善尽她在北卡最大社团的责任，在维

护尊严、弘扬文化、交流互助、发展自己、争取

民权等议题上，承担我们应负的责任。我们要积

极与北卡州各民族间合作，进一步加强与北卡民

间社团的联谊，全面融入中华文化，教育，科技

和经济的整合。 

 

华联的发展，离不开诸位的支持。我将铭记你们

的信任，忠实履行我热情服务的诺言。 
 

华联董事会主席: 庞涛 

 

我非常高兴被推选为 2008－2009 年度华联董

事会主席。首先我要感谢大家对我的信任与鼓

励。同时，我谨代表新一届董事会全体成员对

2007－2008年度董事会主席陈剑文以及全体

董事的辛勤工作和丰硕成果表示衷心地感谢！ 

 

十二年一路走来，在历届华联领导团队和许多

无私奉献的志愿者的共同努力下，华联已经成

为北卡三角地区，乃至整个北卡州最有影响的

华人团体。新一届华联董事会将继续致力于扩

大华联在北卡和中国的影响，帮助华人更好地

融入美国生活，同时为有志于中美文化、科技

交流的人士提供更好的服务。另一方面，我们

将进一步加强自身的制度化，规范化，为华联

的发展壮大打造更加坚实的基础。 

 

踏遍青山人未老，风景这边独好。华联的发展

壮大，离不开您的参与和支持。我们期待着您

的加盟，也欢迎来自您的建议和批评。让我们

一起做得更好。 

mailto:jianrongf@yahoo.com
http://clk.qunsee.com/click/click.php?cpid=1021&ads_id=1266&pid=99000281&cid=285&url=http%3A//www.chanet.com.cn/click.cgi%3Fa%3D59068%26d%3D44190%26u%3D%26e%3D&k=%u5E2E%u52A9&s=http%3A//www.ws126.net/Article/yj/yj3/200505/162.html&rn=747599&v=1
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华联副会长: 姚承伟 
 

老姚居住 RTP 地区 20 年. 长期为社区服务. 2000 年,老姚成立了 RTP 第一支小孩足球队,并任教练,总教练至

2007. 老姚于 2000 年成立了 Cary 成年人足球队,并任队长. 老姚前几年一直在洛丽中文学校和华联做义工. 

2000 年,老姚当选华联董事. 三年来,老姚为华联和华人社区做了许多工作. 老姚负责华联每年的春季野餐会. 

今年,老姚决定出来帮郭旭光会长一起再为华联贡献一年. 

 

华联秘书长: 田晓燕 

 

生在湖南，长在甘肃，8 年学习工作在上海，6 年求学工作在北卡。我没有住过很多地方，但北卡是我喜欢的

家。大学时代的我，担任班长和复旦管理学院学生会体育部部长，组建了学院的篮球，足球，排球队。毕业多

年，我每年都利用回国机会组织同学聚会。我喜爱骑自行车，野营，唱歌，旅行，京剧。2005 年完成了第一个

马拉松。一如既往，我热心社区服务，愿意尽绵薄之力让大家在三角地区的生活更开心，更美丽。 

 

华联会计师: 张秀琴 

 

我叫张秀琴，1978 年毕业于哈尔滨医科大学公共卫生系。1978 年至 1992 年在中 国预防医学科学院病毒学研究

所工作。1992 年来美后一直在杜克大学细包生物系 工作。作为华联的一员，我感到非常荣幸能为华联献一份力

量。希望在大家的支持下，与刘佩珠精诚合作，认真做好财物管理这一职责。 

 

联络处: 傅嘉荣 

 

首先, 感谢会员们的支持, 使我得以当选华联董事, 我将信守自己的承诺, 为华联护航, 并为筹建三角区华人艺术中

心不懈努力. 华联联络部是华联会员和领导之间的桥梁, 其主要职责是做好传递和沟通工作, 新一届的联络部将一

如继往地做好这一工作. 同时, 将化大力气去改善和加强华联网络论坛, 使之成为会员们乐意光顾的网页. 为了让

此论坛更具吸引力, 我们打算重新设计和推出华联网络论坛. 希望广大会员多给建议和支持. 

 

会员部: 黄伟师 

 

会员部是直接与会员接触最多的部门. 所以它能广泛地收集会员对华联的建议和意见. 对华联的成长起到很大

的作用. 它的职能是会员管理, 包括登记, 注册, 分发会员卡等等. 它以最大的努力去为会员谋福利. 会员部

的所有成员, 从部长到干事, 都是热心的志愿人员, 活跃在 RTP 各中文学校以及大型华人超市, 为会员着想, 

为会员服务. 每次华联举办的活动, 你都会看到会员服务台. 他们笑脸相迎, 欢迎你参加华联的活动, 更欢迎

你加入华联. 

 

公关部: 陈剑文 

 

在新的一年里，华联公关部将进一步曾强北卡华人的内部凝聚力，以及积极开拓华联对外的影响力。我们会加

强同当地的其它华人社团、艺术团体以及非华人的专业艺术团体的横向联系，为我们的会员提供更加丰富多彩

的活动。同时，我们将继续保持同北卡州政府，中国大使馆、以及其它各个相关政府部门的联系，为我们华联

会员回国探亲、交流、创业提供方便。最后，公关部将大力配合华联执委会和其它部门的工作，为华联的进一

步成长添砖加瓦。 

 

在此，我们衷心希望我们的每一位会员和每一位朋友为公关部的工作献计献策，让我们做得更好。同时，我们

还衷心希望大家群策群力，让所有的北卡华人团结起来，扩大华人的影响力！ 
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筹款部: 王殿霞 

 

华联筹款部的主要职责是为华联组织的各项活动及通讯录的出版筹措资金。因为华联是非赢利社团，其活动经

费主要来源于会员费，通讯录广告费及个人和商家的赞助。在此我们衷心感谢为华联慷慨捐助的朋友。在新的

一年里，为使华联有能力为我们的华人社区提供更好的服务，为我们的会员组织更多丰富多彩的活动，筹款部

的全体成员将更加努力地工作。筹款部欢迎有意赞助华联的朋友与我们联系，也希望更多的有志者加入我们团

队。 
 

总务部: 严定 

 

华联总务部是华联的总后勤。总务部的全体成员-谷惠，李维炯，李冰，谭晓明，邓春勤，傅嘉荣，石锐，严定

将全力为华联服务。我们将支持和协助华联举办的各项活动（像春节晚会，野餐会，舞会等)。同时我们也希望

华联会员们积极参与，和我们一起给华联作出更大的贡献。 

 

体育部: 杨建仁 

 

体育委员会将继续在以下方面努力: 

-举办诸如足球，篮球，排球，网球，乒乓球等项目的比赛 

-创建新的流行运动的俱乐部 

-招募俱乐部新成员 

我们欢迎所有的体育爱好者参加活动，并支持该委员会。 

 

义工部: 李维炯 

 

华联义工部 (Committee on Volunteers) 是新成立的一个常务委员会，其功能是召集和培养热心为社区服务的

志愿者们，积极组织、参与和支持华联对内和对外的各项活动。我们的目的是要为华联成员和家庭带来生活的

快乐和便利，为社区贡献自己的力量，并不断扩大华联的影响，帮助华联成长。而实现这些需要许多志愿者的

倾情奉献，华联的今天也正是所有志愿者们努力的结果。我们期盼和欢迎您的参与！ 

 

华联网站: 孟熙文 

 

大家好，我是孟熙文。去年才加入华联的网站队伍。一年来我们不断改进网页,获得广大会员的厚爱, 深感荣辛

和任重道远.  目前, 除了我和陈剑文先生一起管理着华联网站之外, 还有一批志愿者们在慕后为网站提供着各

种各样的支持，如摄影, 艺术图案设计, 文章编辑，Forum 等. 今后我们将陆续推出新的内容,  制作出清晰, 

整体性好的页面。 使人浏览起来心情愉快, 接收信息也会更加容易。 同时提升网站的形象。 欢迎大家多提宝

贵意见。 
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1. 理事 & 执行委员会 

 详细的计划和更多的领导作用。 

- 更多成员 

- 更高的财政平衡表 

- 更好的家庭感觉 

- 更强的外部CAFA形像 

- 重新修正的CAFA组织章程和新开发的CAFA论坛指

南 

- 完成了第一次财务帐户审计。 

 

2. 发展的更多的会员 

- 目前 有1500个会员：  

- 1300个家庭会员 

- 200名个人会员 

 

   新发展660名新的会员： 

-580个新家庭会员 

- 80名新个人会员 

- 希望更多现有会员会保持资格 

 

3. 更多的会员利益 

  现有利益 

 - 更多关于CAFA官员和决策的投票权  

 - 护照和签证服务 

 -  成员目录信息  

 -  折扣从中国商店&餐馆  

 -  其它活动中的优惠 

 

 最近增加利益 

 - SAM的俱乐部会员优惠 

 - AAA会员费优惠资格 

 - Coast Fed Credit Union优惠 

 -  Go Green Checking  

 

4. 有效筹款 

- 更多的CAFA通讯录赞助，65个赞助，超过$6,000赞

助。  

- 提供更多经费给春节节目&春天野餐会。  

- 通过志愿节目捐赠的许多成员(CISCO， GSK) 并且/

或者与公司比赛 

- 网链接筹款了$1000 

- Hudson Belk慈善销售筹款了$225 

 

5. 更好的联络 

- 改进的CAFA网页  

- 出版三期CAFA时事通讯 

- 包含了主要的所有 CAFA事件 

- 所有公告都放在网上 

- 更多成员关心CAFA  

- 网站流量f从2007年100K到2008年800K 

原因是： 

- 更多图片网页 

- 更加频繁的事件 

- 论坛实施  

- 网上会员资格服务 

- 四川地震安心捐赠竞选 

 

尊敬的华联主席温大岭先生，董事会主席陈剑文先

生，华联董事会成员，华联会员们： 

 

非常感谢大家对我的信任，选举我出任华联会

长，我深知这个选举结果的分量，因为它包含着 2 千

会员的重托。 

 

  能当选华联会长，我感到无上光荣。我热爱华

联，就像喜欢自己的 House 和 garden 一样。华联这块

自己开发的热土，蕴育着厚重的亲情、记载着我们北

卡华人成长的脚步、刻录着北卡三角地区华人的资

源。更让我们感动的是，新一代移民的勤奋、天资、

质朴和包容。这些年来，华联在诸多同胞们的慷慨资

助下，在众多热心志愿者的帮助下，在历任会长及董

事会成员的领导下，团结奋斗，不断进取，无私奉

献，勤奋工作，不懈追求，取得了从小到大，从无到

有的的巨大成就，我们为之自豪。今天，我有幸当选

华联会长，我要说的第一句话就是：感谢历任会长的

贡献，感谢各位志愿者们的奉献，感谢商家商务界朋

友们的鼎力援助，感谢广大会员的信任以及朋友们多

年来的支持与帮助、厚爱与抬举。没有这，我将不能

胜任这一重任。 

 

  在感到光荣的同时，我更感到一种压力。对我来

说，今天是一个新的开始，我觉得自己现在就像一个

考生，面临的考题就是如何继续发展华联这篇大文

章，或者说，就像一个参加游泳接力赛的运动员，前

任会长们已经把他们创造的辉煌交到了我的手中，如

何把我这篇文章写得更好，把我这一棒游得更快，像

Michael Phelps 一样，确保这块金牌落入游泳队囊中。

这是对我的一种检阅、一种审视、一种挑战。我将在

今后的一年工作中，恪尽职守，踏踏实实，与副会

长，执委会成员一同勤奋工作，用毕全部精力以求不

辱会长这一使命。我想，只有这样，才能回报于华联

董事会成员对我的信任，才能无愧于投票于我的华联

会员对我的选择。 

 

  未来一年，华联执委会将继续贯彻华联的主要宗

旨----联络感情，增进友谊，传播文化，维护权益，

融入主流社会，促进文化和科技的交流。使命要求我

们，促使华联成为美国主流社会受人敬重的社团。所

以，我们将以“自主、务实、灵活、多样”作为处理

与其他社团关系的指导原则。华联将善尽她在北卡最

大社团的责任，在维护尊严、弘扬文化、交流互助、

发展自己、争取民权等议题上，承担我们应负的责

任。我们要积极与北卡州各民族间合作，进一步加强

与 TACAS，北卡中国中心，CAST-NC， NCCBA 和三市中

文学校等民间社团的联谊，全面融入中华文化，教

育，科技和经济的整合，并对年度的春节联欢会、夏

季野餐会、仲夏音乐会、北卡国际节的举办作出积极

贡献。 

 

  我深知自己能力有限，管理方式匮乏。尽管如

CAFA 2008 年工作总 新任华联会长郭旭光致词 

http://clk.qunsee.com/click/click.php?cpid=1021&ads_id=1266&pid=99000281&cid=285&url=http%3A//www.chanet.com.cn/click.cgi%3Fa%3D59068%26d%3D44190%26u%3D%26e%3D&k=%u5E2E%u52A9&s=http%3A//www.ws126.net/Article/yj/yj3/200505/162.html&rn=747599&v=1&ref=http%3A//www.sogou.com/sohu%3Fquery%3D%25BE%25CD%25D6%25B0%25D1%25DD%25CB%25B5%26page%3D9%26p%3D01040100%26dp%3D1%26w%3D01020600%26dr%3D1&province=UNKNOWN&city=UNKNOWN
http://clk.qunsee.com/click/click.php?cpid=12&ads_id=1240&pid=99000281&cid=285&url=http%3A//www.qunsee.com/agent.php&k=%u53D1%u5C55&s=http%3A//www.ws126.net/Article/yj/yj3/200505/162.html&rn=832647&v=1&ref=http%3A//www.sogou.com/sohu%3Fquery%3D%25BE%25CD%25D6%25B0%25D1%25DD%25CB%25B5%26page%3D9%26p%3D01040100%26dp%3D1%26w%3D01020600%26dr%3D1&province=UNKNOWN&city=UNKNOWN
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CAFA 2008年工作总结 

 

 

 

 

 

 

 

 

¨每个周末 组织的排球活动(趣味游戏) 

¨ 三个排球队加入了Cary Recreation 排球同盟 

¨ 帮助的NCVBA培训年轻人和成人球员 

¨ 组织的每年CAFA排球比赛 

¨ 俱乐部会员对地震受害者捐赠了金钱  

¨ 足球俱乐部有在2007年秋天联赛 

¨ 举行每周练习 

¨ 与其他美国队友好的比赛 

¨ 帮助了孩子足球训练 

¨ 每周二次训练  

参与奥林匹克促进宣传活动 

¨ 从4月到6月网球联赛(来自个国家超过50个球员参

与) 

围棋 

¨ 2008春天Fuseki比赛。这是第五年每年AGA的比

赛。 

¨ 超过30个球员参与 

 

11. 签证&护照服务 

¨ 在2007年12月，2008年 2月、4月和 5月提供的签

证服务 

¨ 数百家庭受益 

¨ 吸引新的成员 

 

12. 教育 

第一次中国知识竞赛 

在2008年5月11日举办 

━ 由CAFA协调和联合 

三所中文学校举办。 

 

12. 科学和technolodge 

¨ 关于草皮草的研讨会。反馈良好。 

¨ 关于饮用水的研讨会 

¨ 关于摄影的研讨会 

¨ 关于精神健康的研讨会 

 

13. 商务 

¨ 关于消费者保护法的研讨会  

¨ 领导能力研讨会 

 

14. 公共关系 

-中国南方雪灾募捐约一万九千美元。 

-中国地震安心募捐约三十万美元 

- CAFA和其他22组织联合举办了一个中国地震募

捐音乐会  

- 举办和参与支持北京奥林匹克运动会活动并派一

人去北京奥运会作为志愿者。 

- 参加2008亚裔美国人健康展览会。  

- 协助地方新闻媒体关于中国雪灾，地震救灾，及

北京奥运会 

 的报道( NBC-17、新闻&观察， Cary新闻， 

ChinaStar ) 

-与其他华人组织合作共同主办许多活动。 

- 协助提供签证和护照服务 

 

6. CAFA目录2008年 

¨ 会员部，筹款部和联络部共同努力 

¨ 更好质量，更加有吸引力页面 

¨ 财政收支平衡 

¨ 吸引更多的赞助人 

 

7. 更好的各俱乐部关系 

¨ 第一所有CAFA俱乐部或协会 

在2008年3月举行的领导见面会 

¨ 超过30家CAFA俱乐部和协会参加 

¨ CAFA政策和俱乐部得到的了解 

¨ 新的俱乐部例如TACAMP加入到CAFA 

 

8. 促进中国文化 

- 2008中国新年节目 

¨ 所有位子全部售光了，有1,400个人出席 

¨ 超过300个人参加表演 

¨ VIPs包括领事刘Guangyun和州参议员珍妮特Cowell  

¨ 为300个人提供签证和 护照服务  

     财政平衡表得到改善 

-中国戏曲表演  

¨ 超过500个人被参加 

¨ 11个家庭展示了戏曲表演 

¨ 许多其他志愿者 

¨ 正面财政结果 

¨ 邀请华盛顿特区Huayi戏曲俱乐部 出演 “分离了在一

个屋顶以下”在5月4日在NCSU 

 

-参加第23界洛利国际节日  

¨ CAFA的100个志愿者和表演者直接地参与了文化节 

 

介入当地社区活动 

¨ 提出在庆祝 

参加City Morrisville的多元文化解。演出各种各样的节

目包括 

歌曲，仪器，跳舞  

 

9. 娱乐事件 

-春天野餐 

¨ 4月27日在LAKE WHEELER，罗利 

¨ 许多志愿者参加  

收支略有余额 

 

-舞会 

¨ 圣诞节舞会在07年12月 

¨ 春天舞会在08年3月  

¨ 秋天舞会在08年9月 

¨ 中秋节舞会在08年10月 

¨ 金黄秋天庆祝在08年10月 

 

10. 体育-篮球俱乐部 

¨ 经常吸收的新的成员 

¨ 每周实践锻炼 

¨ 捐赠对四川地震受害者 

¨ 在秋天组织队员参与秋季幻想NBA。 
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其它相关新闻 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(责任编辑：孙传忠，付加荣) 

北卡华联郭旭光会长参加中国北京第三期海外华侨华人中青年代表人士研修班 

     2008 年 10 月 26 日至 11 月 1 日，三角地区华人联谊会会长郭旭光应中华海外联谊会的邀请，在北京参加了第

三期海外华侨华人中青年代表人士研修班。研修学习期间，中华海外联谊会副理事长，中央统战部副部长楼志豪

亲切接见了研修班学员，并邀请郭会长座谈有关海外华人支持奥运，反“藏独”，帮助四川地震捐款等工作。郭会长

请楼部长转交了北卡华联和 DUKE 心理学治疗小分队写给中国卫生部陈竺部长的有关四川地震灾区心理康复治疗

汇报信。  

楼志豪部长会见郭旭光会长 

 

 

      中华海外联谊会理事和中华文化学院院长与研修班学员合影 

(华联供稿) 


